

ESTIRA Y AFLOJA

J. JESÚS
RANGEL M.

jesus.rangel@milenio.com

Guajardo, aprobado
en Martinrea

Ildefonso Guajardo Villarreal, ex secretario de Economía y cabeza del equipo de negociación de México para el acuerdo comercial T-MEC, recibió 99.76 por ciento de votos para incorporarse al consejo de 10 directores de la empresa canadiense Martinrea International, líder mundial en el diseño, desarrollo y producción de estructuras ligeras y sistemas de propulsión para la industria automotriz con fuerte presencia en México, durante la asamblea anual de accionistas del miércoles pasado en Ontario, de la que le comenté el 23 de mayo.

Rob Wildeboer, presidente ejecutivo de la compañía, dijo que “la empresa se desempeña bien de múltiples maneras a pesar de los desafíos arancelarios y comerciales. Esperamos seguir ofreciendo resultados positivos para nuestros grupos de interés; nuestras perspectivas siguen siendo positivas”.

Guajardo Villarreal, destacó **Wildeboer**, “ha estado involucrado en la industria automotriz, la industria líder en México, durante muchos años, como regulador y defensor”, y contribuirá con “un vasto grado de conocimiento y visión de México, el país que emplea a más trabajadores de la empresa que cualquier otro”.

Por cierto, la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (Anpact), que lleva **Rogelio Arzate**, señaló que más de medio millón de unidades circulan con casi dos décadas de vida útil, elevando costos, emisiones y riesgos. “Es una oportunidad para modernizar la flota pesada y no debe entenderse como una dádiva al sector transportista, sino como una inversión estratégica en eficiencia económica, seguridad vial y salud pública”.

Cuarto de junto

Blanca Estela Silva Pita, actual directora de Modernización en la dirección general de Modernización, Equipamiento e Infraestructura Aduanera, a cargo de **Herman L. Deutsch Espino**, retiene de forma sistemática los pagos y favorece a proveedores con los que ha tenido vínculos laborales previos, lo que constituye un claro conflicto de interés. Esto afectó a múltiples empresas que entregaron sus contratos en tiempo y forma, y que ante su estado crítico de operación despidieron personal, suspendieron servicios esenciales y están en riesgo real de insolvencia. Se entorpeció la coordinación con la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones y se afectaron proyectos clave que forman parte de los compromisos asumidos por México ante EU en materia de automatización, revisión no intrusiva e intercambio de información en tiempo real que buscan hacer de nuestro país un socio confiable en el combate al tráfico ilícito, la cooperación antinarcóticos y la facilitación del comercio bilateral... Fitch Ratings indicó que Quintana Roo, de **Mara Lezama**, mantiene un manejo excepcional en sus finanzas con mayores ingresos, reducción de la deuda bancaria a largo plazo y aumento en la liquidez. ■

